

Ressort: Vermischtes

Statistik: Geburtenziffer 2013 bei 1,42 Kindern je Frau

Wiesbaden, 06.11.2015, 11:24 Uhr

GDN - Die zusammengefasste Geburtenziffer aller Frauen in Deutschland ist in den Jahren 2011 bis 2013 von 1,39 auf 1,42 Kinder je Frau geringfügig gestiegen. Wie das Statistische Bundesamt am Freitag weiter mitteilte, trugen vor allem Frauen mit deutscher Staatsangehörigkeit zu diesem Anstieg bei.

Ihre Geburtenziffer nahm im gleichen Zeitraum von 1,34 auf 1,37 Kinder je Frau zu. Bei Frauen mit ausländischer Staatsangehörigkeit stagnierte dagegen die zusammengefasste Geburtenziffer um 1,80 Kinder je Frau. Zwischen 1991 und 2013 war die Geburtenziffer der Ausländerinnen in Deutschland von 2,04 auf 1,80 Kinder je Frau gesunken.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-62676/statistik-geburtenziffer-2013-bei-142-kindern-je-frau.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619